
          10 月 28 日（火）12:00 開会 

           岩下会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日はお話が 2 つあります。 

1 つは、会長エレクトの募集をお願いしたのですが、

誰も上がってきませんでしたので、慣例通り指名委員会

を開き決定したいと思います。 

2 つめは、ワイキキ RCの IFF に行って参りました。着

いた時にハリケーンが来ており、3 日後に上陸し、最後

のゴルフが中止になってしまいました。アラモアナのシ

ョッピングセンターに行きましたが大雨で大変でした。 

到着当日は、ワイキキ RC の例会に出席しました。ニ

コニコ BOXが印象的でした。バケツにお金を入れて喋っ

ておりました。 

全員怪我も病気もなかったことが、一番の幸いでした。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私も IFF に妻と行ってきました。 

 社会奉仕とロータリー財団の合同研修会が、12 月

14 日に筑西市で開催されます。各委員長宜しくお願

い致します。 

 地区の国際奉仕のセミナーは、木本委員長が出席し

ます。宜しくお願い致します。 

 IR 国際大会の案内が来ております。6月 6日から 9

日、ブラジルのサンパウロでおこなうそうです。 

 2 月 4 日に IR会長ご夫妻がお見えになります。 

 藤居ガバナー事務所から、サクジ作戦について来て

おります。次回理事会で確認したいと思います。 

 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 IR 国際大会に参加したい方がおられますので、企画

したいと思います。 

 IFFは 12 名が参加をし、無事帰国致しました。 

 

職業奉仕委員会         木本委員長 

 職場訪問を、今年もインタビュー等を映像で製作し
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例 会 報 告 



たいと思います。近々に撮影を行いたいと思います

ので、例会後に打ち合わせをお願い致します。 

 

米山記念奨学会委員会     高島委員長 

 本日、朝日会員から多大な寄付を頂きました。あり

がとうございます。 

 私も個人で寄付を致しました。皆様もどうぞ宜しく

お願い致します。 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 23名 8名 85.19％ 2名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 IFF行って参りました。たのしかったです。ニコニ

コ卓話よろしくお願いします。 

川崎会長・千葉幹事 

 ニコニコ卓話よろしくお願いします。 

高島章行・石川國博・山本忠安・小澤 興・ 

木本貴一・石川 悟・信太克己・弓野博司・ 

池澤 健・岩下馨歌里・鹿志村高道・千葉隆一・ 

朝日正道・佐藤信彦・星 勝治・鈴木幸一・ 

小倉正美・宮本尚彦・荒川浩信 

 10月 20日に「日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会

第 3回大洗大会」が大洗ゴルフ場で開催され、第一

分区からは私 1 人が出席しました。北海道から九州

まで、74 人の参加がありました。クラブ幹事の千葉

さんはじめ多くの方々の声援を受け、文字通り孤軍

奮闘しましたが、私よりも上手な人が 3人もいて 4

位でした。それでもわざわざ来てくれたガバナーの

藤居さんから賞品を授与されたり、同じ組でラウン

ドした水戸ロータリークラブの外科医石井先生（第

1 回、第 2回優勝者で前回も私と同じ組でした）と

よろこびを分ちあうことが出来、又、日立南ロータ

リークラブの名を少しだけでも全国に PR 出来たの

で満足しました。次回はも少し上をめざします。 

須田 晃 

 暑いですね。須田さんおめでとう。 

小山高一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 522,000円 

 

 
プログラム 
 

卓話 

ニコニコ BOX委員会     小倉委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ロータリー百科事典を開くと、ニコニコ BOXではな

く、スマイル・ボックスで紹介されていました。別

名、ニコニコ BOXとも呼ばれると記載されていまし

た。いろいろな呼ばれ方があるようです。 

 ロータリー百科事典には、「例会場で会員が自由意

思で善意の寄付金を入れる箱。1936年大阪ＲＣで初

めて実施されたロータリー特有のもので、会員、家

族、事業場等の慶び事、お祝い事をニコニコしなが

ら披露し、喜びを分かち合い、又失敗したり、迷惑

をかけたときもユーモアたっぷりに苦笑し、例会を

賑わせて親睦を増進し、集まったお金は主として奉

仕活動資金に使われる。ニコニコ箱とも呼ばれる。」

と記載されております。 

 四日市 RCの HP に、小児科の先生の記述がありまし

た。抜粋します。 

「ニコニコと寄附するというほほえましい委員会

で、これに何度も投入する人は、それだけ嬉しい事、

楽しいことに恵まれている幸福な人というべきで

あろう。又こういう明るい、爽やかなニコニコボッ

クスが発表されると、聞いている人も、その喜びや

楽しさを享受したような気持ちになって場内は一

瞬どよめいて、雰囲気が一辺に和やかになり、例会

の楽しさが増幅されるというメリットがあるわけ

である。」この文章に、ニコニコ BOXの意義がよく

表されていると思います。 

 次回からは、皆様も「〃」とせず、今日の須田会員

のようにコメントをたくさん書いていただければ

と思います。 

 私の最近嬉しかったことをご紹介します。高校時代

の恩師と約30年ぶりに再会する機会がありました。

74 歳の女性で現役です。私は少林寺拳法 2 段であり

まして、実は息子も少林寺拳法をやっており、現在

この先生にお世話になっています。 

 ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


